

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.25 2022.10.14 文責 上谷基博

熱かった体育大会。

10月5日(水)6時45分、夜中に降った雨でグラウンドの状態が良くないので、10時開始および一部プログラム順序の変更を伝えるメールを配信しました。この時点でもポツリと雨は降っていました。みなさんは通常通りの登校。校門前でいつものように「おはようございます!」と迎えました。グラウンドに出るまでの時間、クラスで学



級旗コンテストの投票等いろんな過ごし方をしたのかな。10時前から保護者のみなさんもどんどん来校し始め、いよいよ始まる体育大会にワクワクしていました。前号でも書いたように今回の大会、先生方は必要以上に指示しないで、生徒のみなさんの自主的な動きを支援する立場で臨んでいました。役員のみなさんが精一杯自分の役割をやりきる姿、本部席から注目していました。キビキビとして

てとても気持ちよかったです。競技の方ですが、とにかく全力プレー!ひたすら前を向いて進む姿や仲間と協力しながら勝利を目指す姿に視察に来られていた香芝市教育委員会小西教育長からみなさんを称えることばをいただきました。

ただ何度か練習したのに、ルールが徹底されず失格が出てしまったのは残念でした。スポーツはルールの上に成り立っていることを肝に銘じてほしいです。



出走前の3年生男子のパフォーマンス。仕込んだんですね!盛り上げようという気持ちは大いに共感できるよ。進行が大幅に遅れることもなかったしね。賛否はあると思いますが、あーやって自分達で相談して実行したことは上谷は評価したいです。

夕方、クラスでみんなが書いた感想文をとても楽しく読ませてもらいました。



ワーク等は本気でやらなきゃ、力はつかないよ。

来週の月曜日から中間テストが始まります。準備の方は進んでいるでしょうか?!多くの教科でテスト後にワーク等の提出が求められると思います。今回はそのワークについて書きます。ワークは試験前にかためてやるものではありません。本来は授業で学んだ部分を強化するため、実力を定着するため、その都度少しづつ進めいくものです。担当の先生からもそのように指導を受けているはずです。これが徹底できれば、試験前にはほぼ完成している状態のはずです。間違ったところや自信のないところを確認のためにやり直すことが中心になりますね。

しかし、それができない人が多いのかもしれません。提出するためだけに解答を横に置きながらやったり、解答をそのまま写し、機械的に赤ペンでマルをつけて行く。こうなってしまっては全く学習にはなりません。力も確実につかないですよ。さあ、この土日をどう過ごすか。自分のために本気で取り組んでほしいです!!

しっかり食べて、しっかり寝て、強いカラダ作りをしよう!



9月分の残食率のデータが給食センターから送られてきました。4.4%! 2学期に入ってもしっかり給食を食べてくれていますね。8月30日発行の20号に書きましたが、無理をしてまで食べることはありません。事情がある場合は担任の先生に相談してくださいね。みなさんは好き嫌いせず可能な限りしっかり食べてほしいと思っています。

また睡眠もとても大切です。みなさんは今発達の途中段階にいます。大人になって健康な生活が送れるようにカラダ作りをしている最中です。今後何をするにも健康であることが何より大切です。最近映画『七人の秘書』を観ましたが、「腹一杯食べてしっかり寝たら大概のことは何とかなる!」っていうのがリーダーの口癖です。ってことでよろしくお願ひします!!

